



DIMANCHE 31 MAI 2020

10H-11H

CULTE DE PENTECÔTE EN EUROVISION



En France, les responsables religieux et le gouvernement ont convenu que la réouverture des lieux de culte serait progressive. *Présence protestante* vous propose donc ce 31 mai un culte tourné dans le respect des mesures sanitaires de lutte contre la pandémie, depuis l'église de la rue Dulong, au cœur du quartier des Batignolles, dans le 17^e arrondissement de Paris.

Un culte exceptionnel, car il présentera à l'écran des représentants des forces vives du protestantisme regroupées au sein de la Fédération protestante de France. Fondée en 1905, la Fédération protestante de France (FPF) est l'instance représentative du protestantisme français, elle rassemble une trentaine d'unions d'Églises et plus de quatre-vingt associations et son président est issu de l'un ou l'autre de ses membres.

Ainsi, la prédication du culte, message d'espérance, d'une joie et d'une résilience ancrées dans le Christ, sera apportée par le pasteur et président de la FPF, François Clavairoly.

La liturgie sera conduite par le pasteur Victor Adzra, aumônier national des établissements sanitaires et médico-sociaux, et chaque lecture, texte, prière ou partage sera apporté par une ou un représentant des membres de la Fédération. Ainsi, tous témoigneront qu'ils sont en route pour « l'édification du corps de Christ »*.

* Épître de Paul aux Éphésiens, chapitre 4, verset 12

Un programme réalisé par Elkana Randrianaivo



Suivez nous sur Facebook